



**Int. Bergrennen St. Andrä (Höch) – Kitzeck
von St. Andrä auf den Demmerkogel**

Letzte News:

Spät aber doch flatterte dem Veranstalter die Nennung eines Topiloten der internationalen Bergrennszene ins Haus.

Herbert PREGARTNER der schnelle österreichische Gipfelstürmer auf seinem 800 PS Ferstl Porsche 911 GT2 komplettiert das imposante Starterfeld bei den Tourenwagen am Demmerkogel.

Alles wartet gespannt auf das prolongierte Porsche Duell Rupert SCHWAIGER gegen Herbert PREGARTNER.

MsG.: S. – H. Rieger
OSK Presse für den Bergrennsport

29.05.2008